

opusdei.org

# J'ai trouvé une maison et un travail

A.G., Espagne

04/10/2013

Je tiens à vous communiquer que le 26 juin saint Josémaria m'a accordé deux grosses faveurs. Nous avons quatre enfants et nous cherchions depuis deux mois une maison à louer puisque le 15 juillet il nous fallait quitter notre logement actuel. Toutes les possibilités qui s'étaient présentées dernièrement tournaient court, pour des raisons que nous n'arrivions pas à comprendre. Trois

fois de suite, alors que nous allions signer le bail, les propriétaires se sont rétractés et nous n'avons pas pu conclure le marché.

Par ailleurs, il y a quelques jours, l'entreprise où je travaille ayant décidé de se passer de mes services, j'ai été licencié le 1er juillet. J'ai donc demandé à saint Josémaria de se faire voir en sa fête et de nous aider.

Ainsi en « vacances forcées », aujourd'hui un client m'a appelé pour me proposer un poste dans son entreprise: nous allons retrouver les fondateurs pour stipuler des détails de mon contrat. Et ce matin, je suis finalement arrivé à verser la caution pour un logement qui convient tout à fait à notre famille, bien meilleur que des dizaines d'autres visités durant nos recherches. Mais le plus important dans tout cela c'est la paix énorme que saint Josémaria m'a accordée dès la première minute de

mon licenciement et l'assurance physique que le bon Dieu allait tout spécialement veiller sur nous. Merci mon Dieu pour l'intercession de saint Josémaria.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/jai-trouve-une-maison-et-un-travail/> (07/02/2026)